
16.5.18 No.568 1

 

会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 森 益男 

先週はゴールデンウィークで４～

５連休という会社が多く、中クラブも

休会でしたので、会員の皆さんにも良

い充電期間になったのではと思いま

す。 

私も映画とゴルフに一回づつ、また

気のおけない友人たちとの食事会を

数回といった具合で、あまりお金もか

けず楽しく過ごさせてもらいました。 

さて先月末の新聞で、第一生命保険

が２月半ばに公表した「サラリーマン

川柳１００選」の人気投票ベストテン

を発表していました。改めてそのうち

のいくつかをご紹介しようと思いま

すが、とりあえずベスト３を申し上げ

ますと・・ 

１．「課長いる？」返ったこたえは 

「いりません！」  ごもっとも 

２．「前向きで」 駐車場にも 

励まされ  プラス思考 

３．やめるのか 息子よその職 

俺にくれ  独楽 

それぞれが時代の空気を痛烈に、その

うえで、ほんの少しのペーソスを持っ

て詠み込んであって、思わずにやりと

してしまいます。また、 

メール打つ 早さで仕事が 

なぜできぬ   年末調整 

という句も第５位に入っていて、１位

に選ばれた部下から上司への句に対

する痛快なカウンターパンチになっ

ているのも面白いと思いました。 

さて本日は、今期「中クラブ夫人の

会」でのご講演が大好評でした船橋あ

つこ先生をお招きして「企業繁栄のカ

ラーコーディネイト」というテーマで

お話をお聞きしますが、カラーといえ

ば勝野前会長がクリスマス例会での

私の家内の紅い服を例にとられて、

“紅い服は燃える気持ちの現れ・・”

といわれたことを思い出します。 

そのときの私の気持ちに近い句も、 

第４位に入っておりました。 

妻の声 

昔ときめき 

今動悸   紙ふうせん 

 

 

第 3回次年度ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 
幹事 中山 章 

日時:平成 16年 4月 27日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

開会の挨拶：加藤 義明 副会長 

議事録作成：中山 章 幹事 

会長挨拶：田邊 雅範 会長 

【議題】 

第１号議題:委員会事業計画承認の件 

＊各委員会より出されていました

次年度の計画、方針が揃いました。

一部計画（健康診断）で不確定な部

分もありましたが、各委員長の発表

のもと質疑応答の後承認されまし

た。 

第２号議題:修正予算案承認の件 

＊青木会員の逝去に伴う変更が修

正予算として内木会計より出され

ました。ますます厳しくなる予算案

となりましたが、全員一致で承認さ

れました。 

その他: 

＊次年度はロータリー１００周年の

年でもあり、中クラブ１５周年準備委

員会（委員長 野々村、副委員長 安藤、 

 

 
前例会の記録 

平成１６年５月１１日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト]卓話講師 

パティオカラールーム 船橋あつこ様 

[ビジター] 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２６名 ６５．００％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『企業繁栄のカラーコーディネ

イト』講師 船橋あつこ様 

担当 Ｒ財団委員会 

 

次 回 予 定第６４５回 

 

平成１６年５月２５日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話『少年の憧れのロータリー

クラブ』講師 佐藤友信様 

担当 会計 
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委員長補佐 森）も立ち上がります。

また、秋保職業奉仕委員長による新し

い職場例会も計画されています。この

大変な年にこそ「奉仕の理想」の精神

でより結束を高めましょうとの会長

アピールがありました。 

閉会の挨拶：森益男直前会長 

★理事役員、各委員長へ 

例会でもいえることではありますが、

最近とみに出席率が悪くなってきて

おります。特にクラブアセンブリーは

クラブの中枢である各委員会の重要

な審議決定機関でもあります。今後は

まず出席をするということで予定を

入れておいてください。次年度理事役

員会は５月２５日、クラブアセンブリ

ーは６月２２日です。 

宜しくご出席の程お願いいたします。 

 

第 11 回定例理事役員会 
日時:平成 16年 5月 11日(火)13:40～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：長井義夫幹事 

開催の挨拶：加藤義明前前幹事 

出席者と資料の確認：中山章副幹事 

議事録作成：中山章副幹事 

会長挨拶：森益男会長 

議長選出：森益男会長 

出席者：森、長井、中山、勝野、内木 

田邊、馬場、加藤(一)、加藤(義)、 

柴田 

【議題】 

第 1号議題：プログラム（5月 6月）

の件  問題なく承認されました。 

第 2号議題：植林例会の件 

当日の服装、場所、時間、昼食場所等

について、加藤社会奉仕委員長より説

明あり、現在の出席予定者は 15 名と

のことで承認されました。 

【報告事項】 

長井幹事より大阪国際大会参加につ

いて、及びＡＢ分区合同ゴルフコンペ

についての報告あり。 

閉会の挨拶：勝野和夫直前会長 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
馬場 秀幸 君 

職場例会に多数参加いただきあり

がとうございました。 

伊藤 善男 君 

今日から鵜飼が始まります。宜しく

お願いします。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

佐藤 洸 君 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

長井 義夫 君 

 
 
 

 
 
 

 
 

 


